

## Próxima Legislatura tendrá 20 representantes de población vulnerable

### SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Congreso de la Ciudad de México recibió el acuerdo del Instituto Electoral local (IECM) sobre la designación de diputados que integrarán la tercera Legislatura, en la que habrá 20 escaños que representarán a núcleos de población vulnerable.

Durante la sesión, el pleno de la Comisión Permanente se dio por enterado de los oficios que dan por ganadora a la morenista Clara Brugada Molina a la jefatura de Gobierno, así como de los candidatos uninominales que obtuvieron el triunfo en los diversos distritos electorales y la designación de legisladores plurinominales. En este último rubro, también se hicieron extensivos los escritos de los siete candidatos que pidieron pertenecer a los partidos Verde y del Trabajo.

Aparte, el instituto informó que 20 de los 66 escaños cumplen con las acciones afirmativas o cuotas, con lo que estarán representados los grupos de atención prioritaria: personas con discapacidad, adultos mayores, pertenecientes a pueblos y barrios originarios, comunidades indígenas, de la diversidad sexual y género, así como de la comunidad afroamericana. Dicha cifra representa 30.3 por ciento de la integración de la tercera Legislatura.

Después de la jornada del 2 de junio, el IECM registró poco más de 5.5 millones de votos ciudadanos en la capital para elegir a las 66 personas que ocuparán un escaño en el Congreso local, con sus respectivas suplencias. De ellas, 34 fueron electas por mayoría relativa, incluyendo la diputación migrante, y 32 más fueron asignadas según el principio de representación proporcional.

Al tiempo que algunos diputados se reincorporaron a sus curules, el Poder Legislativo fue informado de la ausencia temporal de la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, así como una solicitud de licencia del diputado migrante Raúl Torres.

Ayer se hizo del conocimiento del pleno el regreso de las diputadas Circe Camacho (PT) y Nancy Núñez (Morena), que ganaron las alcaldías Xochimilco y Azcapotzalco.

En contraste, Limón informó que desde el 14 de junio estará fuera de su cargo, sin bien no especificó la razón de su ausencia ni las fechas, detalló que su salida es menor a 15 días, por lo que la directora general de Gobierno de la alcaldía, Mariana Rodríguez, quedará como encargada del despacho.

Por último, el diputado Torres solicitó licencia a su cargo desde el 17 de junio al 22 de agosto "por motivos de salud", por lo que su suplente Nancy Rangel rindió protesta.

